

Demasiado tarde.

L: Alcides Pérez. M: Del Folclore.

I

Llegue demasiado tarde
Grita un hombre sollozado
Con rumbo hacia el cementerio
Llegó corriendo a la tumba
Pidió perdón a su madre
Arrodillado en el suelo
La tarde moría en silencio
Y envuelto de sentimiento
Lloro hasta más no poder
Mi pobre vieja caramba
Cuando la volvaria a ver
Clavo la vista hacia el cielo
Como diciéndole al mundo
Mira que dolor tan grande
Cuanto no daría aquel hombre
Por revivir a su madre,
El llanto regó la tumba
Mientras su pena profunda
Se calmaba por un rato
Se sentía muy abatido
Y saco de su bolsillo
De su viejita un retrato
Aquella fotografía
La besaba y la veía
Cómo el último calmante
Lo único que tenía, señor
Y me lo quitaste
Una señora enlutada
Se le acercó de repente
Y lo tomo por un brazo
Y le dijo tristemente
Llegaste tarde muchacho.

II

Por dentro desesperado
Solitario y angustiado
De dolor y sufrimiento
Llorando de sentimiento
Su llanto llevaba el viento
De aquella pena profunda
Arrodillado en la tumba
Con el alma moribunda
Pedía gritos a señor
Para que le regresara
Su más grande y puro amor,
No sabes cuánto te quiero,
Amor grande y verdadero
La que un día me diera el ser
Me apagaste mi lucero
Porque destino tan cruel
Ser arrodillo nuevamente
Cómo el único doliente
Y estas palabras decía
Tanto que tú me escribías
Para que yo regresara
Pero me porte renuente
Hoy retumban el mi mente
Aquellas dulces palabras
Cuando tú me lo decías
Y hoy te encuentro madre mía
Sepultada para siempre
Me voy lejos de estas tierras
Madre adorada
Con este dolor profundo
Mala suerte tuve yo
Que quede solo en mundo.